

AVISO DE PRIVACIDAD

En eCosway, valoramos tu negocio y confianza. Tu privacidad y seguridad son muy importantes para nosotros por lo que establecemos y mantenemos las más altas medidas de seguridad, administrativas, físicas y técnicas para la protección de sus datos personales de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares ("La Ley") y su Reglamento.

En todo momento buscaremos que el tratamiento de tus datos personales sea conforme a los principios rectores de protección de datos personales, tales como licitud, consentimiento, información, calidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad.

El propósito de este aviso es informarte cómo recopilamos tu información, qué hacemos con ella, y cómo la protegemos.

RESPONSABLE DE LOS DATOS PERSONALES

Con fundamento en los artículos 15 y 16 de La Ley hacemos de tu conocimiento que eCosway México SA de CV, con domicilio en Av. Insurgentes Sur 1605-Piso 8, Col. San José Insurgentes, C.P. 03900, México, D.F. es responsable de recabar tus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

USO Y RECOLECCION DE LOS DATOS PERSONALES

Tu información personal es utilizada para proveer los productos, servicios e información que solicites; ejemplo de esto son: alta de solicitudes, confirmación y realización de órdenes, comunicación de eventos corporativos o políticas, cumplimiento con leyes y requerimientos que apliquen, retroalimentación e investigaciones para mejorar la calidad del servicio que te brindamos, entre otros.

Para las finalidades antes mencionadas, requerimos obtener los siguientes datos personales y/o financieros: nombre completo, teléfono fijo y/o celular, correo electrónico, dirección, RFC y/o CURP, tarjeta de crédito, firma autógrafa, contraseñas de acceso, y/o cualquier otro referente a tu identificación.

MEDIOS PARA EJERCER LOS DERECHOS DE ARCO

Es importante informarte que tienes el derecho al Acceso, Rectificación, Cancelación de tus datos personales, Oponerte al tratamiento de los mismos y a Revocar el consentimiento que para dicho fin nos has otorgado. Para ello, es necesario que dirijas la solicitud en los términos que marca la Ley en su Art. 29, con atención al Departamento de Protección de Datos Personales, ubicado en Av. Insurgentes Sur 1605-Piso 8, Col. San José Insurgentes, C.P. 03900, México, D.F., o bien, comunícate al teléfono 55 62847474 o vía correo electrónico a privacidad@ecosway.com, el cual solicitamos confirmes vía telefónica para garantizar su correcta recepción. Tendremos un plazo máximo de 5 días hábiles para atender tu petición y te informaremos sobre la procedencia de la misma a través del correo electrónico que nos proporcionas para este fin.

COOKIES

Las Cookies son pequeñas piezas de información que se encuentran almacenadas en los discos duros de las computadoras. Podríamos hacer uso de las cookies para reconocerte cuando regreses al sitio Web de eCosway, esto con la finalidad de ofrecerte una mejor experiencia como usuario. Esta cookie no está vinculada a ninguna otra información en tu PC y no se comparte con terceros. El uso de las cookies de eCosway también incluyen la determinación de qué áreas de nuestro sitio son populares, la región, contenido y lenguaje que es apropiado para ver nuestro sitio Web.

TRANSFERENCIA DE DATOS

Por otra parte, hacemos de tu conocimiento que tus datos podrán ser transferidos a entidades del mismo grupo de interés de la empresa, nacionales o extranjeras, y a empresas que coadyuven con eCosway a ofrecerte los servicios prometidos, tales como empresas de transportación y/o agencias de cobranza y/o instituciones bancarias, entre otras.

El consentimiento que has otorgado a eCosway para usar tu información personal será extensivo para cualquier persona o corporación a la que eCosway pudiera transferirle su negocio, quedando entendido que dicha información será usada con los mismos propósitos para los cuales proporcionaste tus datos.

En caso de que no obtengamos tu oposición expresa para que tus datos personales sean transferidos en la forma y términos antes descrita, entenderemos que has otorgado tu consentimiento en forma tácita para ello.

MENSAJES PROMOCIONALES

En eCosway te enviaremos periódicamente mensajes promocionales. En general, estos son excelentes ofertas en mercancía seleccionada que actualmente es ofrecida en nuestras Tiendas eCosway. eCosway no

tiene intención de enviar correo no deseado, los mensajes sólo se envían a las personas que han solicitado su recepción.

En caso de que no desees recibir mensajes promocionales de nuestra parte, puedes enviarnos tu solicitud por medio del correo electrónico: **privacidad@ecosway.com**

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

Cualquier modificación a este Aviso de Privacidad podrás consultarlo en <http://www.ecosway.com>. Una vez que se publique el Aviso de Privacidad en el Sitio entrará en vigor automáticamente

CONTÁCTANOS

Esperamos que esta información haya sido útil y te permita sentirte cómodo haciendo negocios con eCosway. Si tienes alguna duda o pregunta, por favor no dudes en contactarnos.

Fecha última actualización: 13/03/12

Versión 1, April 2012